



## Xavier de Pedro se reúne con las comunidades de usuarios de los canales de la Margen Derecha y la Margen Izquierda

- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, Xavier de Pedro, realizará mañana, miércoles, 18 de abril, su primera visita al tramo bajo del Ebro, a la provincia de Tarragona, donde se reunirá, por invitación de los propios usuarios, con las comunidades de regantes del Canal de la Margen Derecha y del Sindicato Agrícola del Ebro para conocer de primera mano la realidad de esta zona

**DIA:** Miércoles, 18 de abril

**HORA Y LUGAR:** 10.00 horas - Reunión con representantes de la Comunidad de Regantes del Sindicato Agrícola del Ebro. C/ Santa Ana, nº3, Tortosa (Tarragona)

12.30 horas – Reunión con representantes de la Comunidad General de Regantes del Canal de la Margen Derecha del Ebro. Paseo del Canal 43-49. Amposta (Tarragona)

Los medios gráficos podrán tomar imágenes de las dos reuniones y las declaraciones, para facilitar las labores informativas, se realizarán entre ambos encuentros